

Des déclarations communes de coopération économique seront signées avec la Russie, l'Ukraine et le Kazakhstan. M. Wilson présentera par ailleurs des projets d'accords commerciaux à Kiev et à Alma Ata. La délégation commerciale visitera des industries et rencontrera des leaders et des fonctionnaires des gouvernements. Cette mission d'affaires coïncide avec le Sommet économique de Munich, au cours duquel les pays du G-7 discuteront d'aide économique à ces pays.

En 1991, les exportations vers l'ex-Union soviétique se sont chiffrées à 1,4 milliard de dollars. Les investissements sont évalués à plus de 350 millions de dollars et continuent de progresser. Les sociétés canadiennes ont enregistré plus de 50 coentreprises dans la Fédération de Russie. L'Ukraine et le Kazakhstan suscitent eux aussi un intérêt croissant de la part des milieux d'affaires. Environ 20 des 100 principales sociétés canadiennes ont déjà ou envisagent d'avoir des activités sur ces marchés.

(Vous trouverez ci-joint la liste des membres de la délégation.)

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874